

STADTTEILKONFERENZ

Fröndenberg – West

Dr. Andreas Hennemann
In der Liethe 8
58730 Fröndenberg-Dellwig
Fon: 0170 - 8373299
Mail:
andreas.hennemann@hennemann.biz

Dipl. Ing. Frank Lütkefent
Bahnhofsallee 1
58730 Fröndenberg-Langschede
Fon: 02378 – 910032

Protokoll 15. April 2021

Onlinekonferenz

Beginn : 19.00 Uhr Ende 20.00 Uhr

1. Begrüßung der Teilnehmer
2. Digitale Spielregeln
3. Terminabstimmung der Vereine für 2021
4. Bauen in Ardey
5. Aktuelle Verkehrssituation im Westen
6. Fahrradfahren im Westen
7. Schnelles Internet für den Westen / Stand der Dinge
8. Ein neuer „ Heimatverein“ im Westen ?
9. Wünsche und Anregungen
10. Sonstiges

Top 1 : Die ca. 25 Konferenzteilnehmer wurden von den beiden Moderatoren der STK, Dr. Andreas Hennemann und Frank Lütkefent, begrüßt.

Top 2 : Dr. Hennemann gibt den Teilnehmern eine Einweisung in die digitale Konferenzführung.

- Top 3 : Dr. Hennemann nimmt die Vereinstermine für 2021/22 auf.
Der Weihnachtsmarkt rund um den Dellwiger Kirchplatz am 11.12.21 und das Schützenfest des SV Dellwig/ Altendorf am 11. Juni 2022 und vom 17. - 19. Juni 2022 aus Anlass des 100. Jubiläums.
- Top 4 : Dr. Hennemann begrüßt die Vertreterin der BI Buhland , Martina Treczokat, die noch einmal die Beweggründe für die Ablehnung des Aufstellungsbeschlusses darlegte. Neben der teilweisen Ausweitung in das LSG und das zu erwartende Verkehrsaufkommen wird auch auf die natürliche Bevölkerungsentwicklung durch den Generationenaustausch hingewiesen. Dadurch hätten junge Familien kontinuierlich die Möglichkeit, freigezogene Immobilien zu übernehmen und Ardey nachhaltig zu entwickeln.
Dr. Hennemann betonte noch einmal, dass der Westen grundsätzlich eine Ausweisung von Baugebieten zur Weiterentwicklung unterstützt. Die teilnehmenden Ratsvertreter sagten zu, die Einwände der BI aufzunehmen und in die Beratungen mit einfließen zu lassen.
- Top 5 : Die Teilnehmer wiesen einhellig auf die unbefriedigende Verkehrssituation, insbesondere im Thabrauck mit der Gefährdung der Fußgänger und der Radfahrer, wie auch an der Hauptstraße in Dellwig und der Ardeyerstraße hin. (Hierzu gibt es schon eine Anzahl von Anträgen und Vorlagen aus der Politik der STK und der Verwaltg). Die Moderatoren der STK werden hier weiterhin aktiv einfordern.
- Top 6 : Sicheres Radfahren im Fröndenberger Westen ist immer noch nicht möglich. Weder gibt es eine Fahrradstrecke nach Fröndenberg noch nach Unna. Auch hierzu gibt es eine Anzahl von Anträgen aus der Politik, die noch ihrer Umsetzung entgegen schauen.
- Top 7 : Der Geschäftsführer des Glasfaser Netzausbauers Muenet, Herr Nettels, berichtete von dem Start der Baumaßnahmen im Westen. Er sagte zu, in den nächsten acht Wochen die ersten Anschlüsse in Strickherdicke an das Netz zu bringen. Der Zeithorizont für den gesamten Ausbau liegt bei 8 – 11 Monate.
Die Anträge auf einen Glasfaseranschluss in den nicht geförderten Bereichen sollen geclustert und innerhalb eines Polygon auf ihrer Wirtschaftlichkeit überprüft und ggf. nochmals beworben werden. Valide Aussagen dazu können erst nach dieser Erfassung erfolgen.

Top 8 : Der 1. Vorsitzende des neu gegründeten Vereins „Dorfgemeinschaft Fröndenberg West“, Maurice Birkenfeld, skizzierte die Ziele und die Intension der Neugründung. Der Verein möchte sich in erster Linie um die Jugend – und Heimatpflege im Fröndenberger Westen kümmern. Als erstes Projekt wurde ein Coronatestzentrum in den Räumlichkeiten des Gemeinschaftshauses „Freiraum“ in Dellwig eröffnet.

Top 9 : Die STK West ist weiterhin davon überzeugt, in Abstimmung mit REWE Bielemeier, sobald es die Pandemieumstände wieder zulassen, das Straßenfest „Westen a la carte“ durchzuführen.

Top 10: Die Stadtteilkonferenz West möchte sich am 29.04. als eingetragener Verein konstituieren. Dazu werden sich einige Vertreter unter den gegebenen Umständen zusammenfinden. Die nächste STK wird im Frühherbst stattfinden. Ort und der genaue Termin werden den Gegebenheiten angepasst .

Protokollführer Klaus Böning